



亀 流

亀場地区振興会

〒863-0043

天草市亀場町亀川1698

亀場地区コミュニティセンター

☎・FAX 23-4473

一斉パトロールを実施

7月24日（金）20：00より町内一斉パトロールを実施しました。
（生活環境部会主管）

各地区から防犯灯や信号機が必要な箇所、自転車の放置などの発見がありました。又、消防団も巡回していただき有り難うございます。市への要望などは区長と共に対応したいと思います。暑い中ご参加、ご協力有り難うございました。



土砂災害等から命を守るために「日頃の構え」と「早めの避難」を！

◎日頃から住んでいる地域の危険度を把握しておきましょう！

◎雨が降り出したら情報に注意を！

◎豪雨になる前に早めの避難行動を！

・大雨時には早めに近くの避難所など安全な場所に避難しましょう！

・夜間に大雨が予想される時は暗くなる前に避難を心がけましょう！

・どうしても避難が難しい時は、近くの頑丈な建物の二階以上に、それも難しい場合は家の中の安全な場所（崖から離れた部屋の二階等）に避難しましょう！



8・9月の行事予定

- 8月23日（日）アグリチャレンジ
- 8月27日（木）体育推進部会会議
- 9月01日（火）あいさつ運動
- 9月01日（火）自治会活動部会会議
- 9月02日（水）体育推進委員会会議
- 9月05日（土）給食サービス
- 9月06日（日）天草市一斉避難訓練
- 9月11日（金）地域づくり部会
全体会議
- 9月15日（火）あいさつ運動
- 9月18日（金）体育推進委員会会議



男性料理教室



7月14日（火）男性料理教室が開催されました。（生活環境部会主管）

10名の参加者で、食育講師の山本友保さんの講話「特定健診を受けましょう！」の内容で詳しく話していただきました。亀場は健診の比率が低く37.8%です。皆さん早期発見のために健診を受けましょう。次回は9月29日（火）です。

《メニュー》

- ☆ピーマンと牛肉の炒め物
- ☆おくらとキノコのみぞれ和え
- ☆茄子のゴロゴロ炒め

敬老会について

今年度の対象者（75歳以上）も3地区で敬老会を実施致します。

東地区 9月17日（木）

西・浜田地区 9月18日（金）

食場地区 9月20日（日）



花いっぱい運動

7月21日（火）浜田長寿会の皆さんがコミュニティセンターの周辺や花壇など草引きをしていただきました。暑い中有り難うございました。



ありがとうございました

香典返しとして

○開場区

井上 延枝 様

（亡夫 正澄 様）

高齢者学級で絵手紙にチャレンジ！



開場青壮年会 回を重ねて300回！！

平成2年8月に産声を上げた開場青壮年会の【例会】が、回を重ねて300回目を迎えることになりました。開場地区の青壮年が集結しているこの会は、会員の親睦と地域への旗印に、毎月一回の例会を中心に活動を続けて25年間。今では地区の祭りや公民館活動の中核として、なくてはならない存在となっています。例会は活動を推進していくための、貴重な情報交換の機会になっています。

ただ、会の発足時、正真正銘の青壮年であったメンバーも25年の歳月を経て、みんな‘いい年’になりました。高齢化の波は、開場青壮年会にも、ヒタヒタと押し寄せています。これから400回、500回を目指していくためには、若手の参加が期待されるどころです。みなさん、開場青壮年会の入会資格には、性別、年齢による制限はありません。ふるってご参加下さい。

開場青壮年会の皆さん！



見事ミニバレーボール大会優勝！



7月19日（日）天草市地域婦人会本渡支部主催のミニバレー大会が天草市民体育館で開催され、亀場町の60歳以上の部で見事優勝でした。おめでとうございます。！

新区長シリーズ

友尻区 芹田 満区長

今年4月より友尻区長になりました。初めての事で地元の先輩方に相談しながら区長の役目を行っているところです。友尻地区は病院コンビニなど商業発展地区で、若い世代が増えており活気がある地区です。皆様の協力を得て地元の方と若い方の交流等を行い住みよい地域となるよう努力して行きたいと思っております。



空き瓶回収のお知らせ



稜南中学校PTAより8月23日（日）午前7：30より空き瓶回収を実施します。町民の皆様には毎年多大なご協力をいただき、お蔭様で生徒の諸活動に大変役立たせていただいております。御理解・ご協力をお願い申し上げます。

※玄関の前にビール瓶・ビールケースを置いていただければ地区の生徒とPTAで回収に伺います。（雨天延期8月23日（日）雨の場合は中止です。）

亀川ベルの会よりお知らせ

4年前からベルマークの収集箱を亀場地区コミュニティセンターに置かせていただいています。捨てればゴミですが手をかけると1点が1円になり、収益はすべて亀小に寄付しています。ベルマークに気付かれたら少し大きく切り近所の小学生かコミセンまでお願いします。皆で亀川小学校を応援しましょう！

（亀川ベルの会 三浦・松本）